
一般質問順序表 

 

平成２２年９月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ 第一小学校建替え事業について 

① 事業の進捗状況について 

② 今後の事業の進め方について 

２ 駐輪対策・環境対策について 

① 西国立駅周辺の駐輪対策について 

② 生活環境安全確保推進協議会の提言から 

３ 自転車対策について 

①  自転車専用レーンの設置について 

②  自転車事故防止策について 

 

14 大石ふみお 

２ １ 児童虐待防止策について 

①  妊婦・産婦・子どもの孤立化を防ぐために 

②  関係機関との連携強化 

③  通告し易い環境の整備 

④  虐待予防の体制強化 

２ 予算執行に対する考え方について 

①  現庁舎の現状と計画段階の検証について 

②  予算の計画から執行まで 

 

３ 伊 藤 大 輔 

 

 

３ １ 選挙について 

① 投票事務（本人確認の徹底など） 

② 開票事務（経費の削減・スピードアップ・不足票など） 

③ 選挙全般（掲示板の設置など） 

２ 子宮頸がんのワクチン接種補助等について 

① がん対策に対する基本理念 

② ワクチン接種助成の導入 

３ 固定資産税の評価について 

① 評価にあたっての基本姿勢 

② 複合構造建物の評価方法 

③ 評価・課税の間違いへの対応 

 

２ 小川あきこ 

 

一括質問

 
 

民主・市民 
フォーラム 
 

一問一答 
 

 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 
 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

４ １ 新庁舎について 

①  周辺のまちづくりについて 

②  庁舎の管理運営について 

２ 砂川地区の今後のまちづくりについて 

①  武蔵砂川駅周辺のまちづくりについて 

・道路網の整備・駅舎改良についての進捗状況は 

②  砂川北部地域への公共施設の設置について 

３ 今後の保育行政について 

① 保育園民営化の進捗状況について 

② 待機児対策の進捗状況について 

 

７ 木 原  宏 

 

 

５ １ 富士見町地域のまちづくりと諸問題の対応について 

①  交通対策について 

・立３・１・３４号線整備の進捗状況 

・めがね橋周辺、奥多摩街道、坂道の安全対策につい   

て 

・人口増加地域にバスの増便を 

②  富士見公園の整備について 

③  青梅線北側の国有地について 

２ 高齢者が安心して暮らせるまちづくり 

 ① 社会問題になっている高齢者の所在不明に対する市

の取り組みは 

②  孤独死の実態と対応について 

③  元気な高齢者の支援策について 

３ 子どもの居場所について 

①  放課後子ども教室について 

②  児童館の日曜開館について 

③  学童保育所の待機児対策と時間延長について 

４ ごみ問題について 

①  清掃工場の移転問題について 

②  非焼却施設について 

③  ごみ減量化の取り組みについて 

 

 

 

 

                                 

26 中 島 光 男 

 

一括質問 
 

一括質問 
 

たちかわ 
自民党 

 
公 明 党 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

６ １ 第一小学校の建て替えについて 

①  建て替えマスタープランの説明会について 

②  地域住民の理解を得ることについて 

③  柴崎学習館利用者等への説明について 

④  環境に配慮した校舎づくりについて 

２ 下水道事業について 

① 下水道事業の促進、財政強化のために国、東京都へ支

援強化を求めることについて 

② 立川単独公共下水道処理区の流域下水道への編入に

ついて 

③ 立川市下水道総合計画について 

３ ヘリコプター騒音被害等の対策について 

① ヘリコプター騒音被害等の認識について 

② 小学校、中学校上空を低空で飛行することについて教

育委員会はどのような対応をしてきたのか 

③ 警視庁飛行隊が江東飛行センター工事期間中、立川に

移転することについて 

 

18 浅 川 修 一  

７ １ ＪＲ立川駅周辺のまちづくりについて 

①  観光課の設置について 

②  駅周辺の諸問題について 

③  不況下の経済対策について 

２ 最近の幼児虐待・高齢者行方不明について 

① 立川市の幼児虐待の実態について 

② １００歳前後の高齢者について 

③ 個人情報保護法との関係について 

④ 今後の対策は 

３ 小・中学校にクーラーを設置して下さい 

 

 

 

 

 

 

９ 中山ひと美 

 

 

一問一答 
 

 
日本共産党 

一括質問 
 

たちかわ 
自民党 

 
 

 



 
公 明 党 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

８ １ 子育て支援について 

①  保育園について 

②  学童保育所について 

２ 高齢者対策について 

①  あらたな独居高齢者対策は 

②  民生委員・個人情報の課題 

３ 障がい者支援について 

①  発達障がい支援の現状はどうか（小学校・中学校） 

②  多摩モノレールの料金について 

③  タクシー助成について 

４ 競輪事業について 

①  今後の見通し 

②  委託事業（清掃・警備）の課題 

③  施設の改善について 

 

12 伊 藤 幸 秀 

 

９ １ 立川の電波対策について 

①  電波障害地域の地デジ対応について 

 

 

 

 

 

 

27 清 水 孝 治 

 

 

10 １ 高齢者対策 

①  健康体操など健康維持のための施策の拡充 

②  歩いて暮らせるまちづくりの実現 

③  経験や知識を活かせる社会参加の場の拡充 

２ 環境対策 

①  公共施設の緑化について 

②  環境都市宣言について 

３ 健康対策 

①  各種ワクチン接種の公費助成について 

・肺炎球菌（小児・高齢者） 

・子宮頸がん予防 

・その他 

 

13 岩元喜代子 

一括質問 
 

一括質問 
 

たちかわ 
自民党 

 

 

 
公 明 党 

 
 

一括質問 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

４ 西砂町・一番町地域の諸問題対策 

①  局地的豪雨対策 

②  交通網の拡充 

 

11 １ 電子行政・電子社会について 

①  市が考える今後の展望について 

②  ホームページの音声読み上げ装置について 

③  コンビニ等でのサービス展開について 

④  オープン・ソースコードの導入について 

２ 異常気象における様々なことについて 

①  熱中症について 

②  雨水対策について 

３ マンション等の相談窓口の創設について 

４ 公園等のトイレの改修について 

 

５ 高 口 靖 彦 

 

12 １ 地上デジタル放送について 

① 来年７月２４日にアナログ放送が終了することにつ

いて他 

15 梅 田 春 生 

13 １ 福祉施策の充実について 

① 地域の児童虐待問題、統合保育・障がい児保育の重要

性など子どもの権利 

② 高齢者の実態調査問題、地域密着型サービス、夜のデ

イサービスなど高齢者の権利 

③ グループホームの役割、介護保険サービスなど障がい

者の権利 

④ 民生委員の現状と問題点、報酬など待遇改善は考えら

れないか 

２ 防災対策について 

①  防災倉庫の設置要望申請と今後の計画 

② 強固な耐震性に優れなくても一般的な物置（倉庫）の

設置で充分ではないか 

 

24 太 田 光 久 

一括質問 
 

 
公 明 党 

民主・市民 
フォーラム 
 

 
 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 
 

 
 

一括質問 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

14 １ 子育て支援について 

①  認可外保育料の軽減について 

②  児童虐待防止策の現状と対応について 

２ 清掃行政について 

①  ３号炉の稼働について 

②  非焼却処理の実証実験について 

③  燃えるごみ５０％削減の取り組みについて 

④  事業系ごみの減量の取り組みについて 

３ くるりんバスについて 

①  バス路線の見直しについて 

 

17 永元須摩子 

15 １ 地域経済の活性化について 

①  環境対策による地域産業の活性化 

２ 地域での支え合いと自主防災組織について 

①  自主防災組織の結成 

②  災害援護者対策 

③  地域協議会の推進 

３ おもてなし№１のまち立川について 

①  最大の市民満足度を目指す行政サービスを 

11 福 島 正 美 

16 １ 子どもたちの安心・安全のために 

①  ＩＣタグ児童見守りシステムの導入について 

②  ヘルメット購入助成について 

③  家庭訪問型子育て支援について 

２ 平和・文化都市・立川を目指して 

①  平和について 

②  「平和都市宣言」の碑へのアプローチについて 

③  個人レベルで借りることのできる練習室について 

④  立川市施設予約システムについて 

３ 住みやすい快適なまちづくりについて 

①  人体への影響が心配される「廃プラ」施設について 

② 夏まつりなどイベントにおけるごみ出しの考え方と

粗大ごみの定額制について 

 

４ 山本みちよ 

一括質問 
 

 
公 明 党 

 
 

 一問一答 
 

 
日本共産党 

 
公 明 党 

 
 

 一括質問 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

17 １ ごみ再資源化装置について 

２ 立川市再資源化施設導入可能性調査業務委託実証試験

結果報告書について 

３ （財）日本環境衛生センターによる再資源化施設導入検 

討支援業務委託について 

28 佐 藤 寿 宏 

18 １ 医療保険制度について 

①  社会保障としての国保制度のあり方について 

②  後期高齢者医療制度にかわる「新制度」の論議をめぐ 

って 

２ 介護保険制度について 

①  保険料の税控除について 

②  低所得者の介護保険料・利用料の軽減などについて 

③  特養ホームの待機者解消について 

④  要介護認定について 

⑤  介護報酬等について 

 

19 堀 江 重 宏 

19 １ 有害物質１,４‐ジオキサンによる水道水源井戸の汚染 

について 

① ２００２年から１,４‐ジオキサンの汚染により休止

された水源井戸の問題に対し、現在までの市の取り組み

について 

② 今後、水源井戸を含めた地下水への汚染源の究明、解 

決に向けた立川市と東京都との連携強化について 

③ １,４‐ジオキサンによる汚染が、立川市内の地下水

にどう影響を与えているかを把握するための民間井戸

の調査の必要性について 

２ シルバーピア事業について 

①  現状での問題点、課題について 

② 委託先と仕様書や契約書等での確認について 

③ シルバーピアの事業が充実し、安定して継続していく

ための方策について 

３ 公共施設の老朽化や民間委託等に伴う大規模改修、改

築、建て替え時における「アスベスト」の対策について 

① 公共施設においてのアスベスト使用の把握について 

 

１ 稲橋ゆみ子 

たちかわ 
自民党 

 

 一括質問 
 

 
日本共産党 

一括質問 
 

 
立川・生活者 
ネットワーク 

一問一答 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

②  保育園、小・中学校の子どもたちへの対応や市民への

周知について 

③ 万全を期すための要項等設置の必要性について 

４ 市民のまちづくりに向けた立川市第３次基本計画と今

後について 

① 自治基本条例の位置づけについて 

② 第３次基本計画の進捗を確認していくための市民参

加の協議会の必要性について 

③ 今後の基本構想策定における市民参画について 

20 １ 少人数学級の実現について 

①  国や都の動きについて 

②  本市としての対応について 

２ 農業支援策の強化について 

①  都市農業の振興のための国への働きかけについて 

②  農業後継者への支援策について 

③  多様な担い手づくりについて 

３ 第３次基本計画と経営戦略プランについて 

①  自治体としてのあるべき姿について 

②  国の「地域主権」改革について 

③  市民意向の反映について 

④  経営戦略プランによる市民への影響について 

⑤  大型開発について 

 

20 上 條 彰 一 

21 １ 地域と行政との協働の安心・安全なまちづくりについて 

① 地域力をどのように捉えているか 

②  自治会、老人会、子ども会等の加入低下の影響はある

か 

③  地域住民と行政のそれぞれの役割分担をどう考える

か 

２ 立川農業の持つ多面的な役割の永続的発展について 

① 農業力をさらに活かす立川をどう考えているか 

② 広域での都市農業としてどう捉えているか 

③ 第３次農業振興計画が「絵に描いた餅」とならないた 

  めに 

 

23 守重 夏樹 

 
日本共産党 

一問一答 
 

民主・市民 
フォーラム 
 

 
 
 

一問一答 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

22 １ 実効性ある雇用・労働・就業支援対策について 

２ 行政委員会報酬などの見直しについて 

 ① 公平委員会の報酬を月額支給から日額支給へ 

②  選挙管理委員会の報酬も月額支給から日額支給へ 

③ その他の行政委員会の報酬のあり方についても見直

しを 

 

 

16 五十嵐けん 

 

23 １ 選挙に関して 

① 障害者の投票権 

② ホームレスといわれる人の投票権 

③ 成年後見制について 

２ 貧困対策 

① ホームレスからの自立後の支援について 

② 高齢者の孤立について 

３ 環境問題 

①  食器再利用の取り組み 

②  ＣＯ２削減の取り組み 

 

21 大沢  豊 

 

 

一問一答 
 

 
みどり立川 
 

 
市民の党 

一問一答 
 


